

Próximos viajes pastorales del prelado

Mons. Fernando Ocáriz acudirá a España, Estados Unidos y Canadá para estar con fieles y amigos de la prelatura.

Ofrecemos las principales etapas de su próximo viaje pastoral que comenzará el 27 de junio.

20/06/2019

[Descargue el gráfico con el viaje pastoral del prelado](#)

Como es habitual en los meses de julio y agosto, Mons. Fernando Ocáriz emprenderá diversos viajes pastorales, en los que podrá saludar a fieles de la prelatura, cooperadores y otras personas que participan en los medios de formación que ofrece el Opus Dei.

El 27 de junio el prelado partirá desde Roma hacia Pamplona, donde entre otros eventos presidirá en la Universidad de Navarra la concesión del doctorado honoris causa a cuatro personalidades del mundo académico. Desde la capital navarra viajará a Barcelona el 4 de julio, para participar en el 60º aniversario del Instituto de Estudios Superior de la empresa (IESE).

Luego, el 8 de julio volará a los Estados Unidos. Su predecesor, Mons. Javier Echevarría, acudió por última vez al país norteamericano en 2006. Las ciudades en las que estará

serán: New York (8-11 julio), Chicago (12-19 julio), Houston (20-23 julio), Los Ángeles (24-27 julio) y San Francisco (28 julio-7 agosto).

La tercera etapa del viaje pastoral tendrá como escenario Canadá. El prelado llegará a Vancouver el 8 de agosto, y residirá allí hasta el día 11. También irá a Toronto (12-14 agosto) y Montreal (15-19 agosto).

Antes de regresar a Roma, el prelado se detendrá unos días en Pamplona (21-28 agosto) y en el santuario de Torreciudad.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/viaje-pastoral-
prelado-opus-dei-espana-estados-
unidos-canada/](https://opusdei.org/es-ec/article/viaje-pastoral-prelado-opus-dei-espana-estados-unidos-canada/) (21/01/2026)